

Die Pfadfinder-Hütte der Schenefelder St. Bonifatius Pfadfinder: Ein Ort voller Erinnerungen und Zukunftsträume

Die Pfadfinder-Hütte der Schenefelder St. Bonifatius Pfadfinder ist ein Ort, der seit 2001 unzählige Abenteuer, Lernmomente und unvergessliche Erlebnisse für Generationen von Pfadfindern bereithält. Errichtet von den ersten Sippen und ihren Sippenleitern des Stammes, wurde die Hütte im Laufe der Jahre zu einem zentralen Treffpunkt für Gruppenstunden und Wochenendübernachtungen.



Im Jahr 2016 erfuhr die Hütte eine umfassende Kernsanierung, bei der tragende Teile erneuert wurden, um ihre Funktionalität und Sicherheit zu gewährleisten. Heute, im Jahr 2024, steht erneut eine Renovierung an. Das Dach soll erneuert, ein neuer Anstrich vorgenommen und der Balkon mit der Seilrutsche - einer der absoluten Lieblingsattraktionen vieler Generationen von Pfadfindern - wieder aufgebaut werden.



Die Wiederherstellung des Balkons mit Seilrutsche ist nicht nur eine Rückkehr zu vergangenen Abenteuern, sondern auch ein Schritt in die Zukunft, um den jungen Pfadfindern weiterhin unvergessliche Erlebnisse zu bieten.

Zusätzlich soll in der Umgebung wieder ein Niedrigseilgarten entstehen, wie es in früheren Tagen üblich war. Ein solcher Ort fördert Teamwork, Geschicklichkeit und Vertrauen - wichtige Werte, die die

Pfadfinderbewegung seit jeher vermittelt. Eine gemütliche Feuerstelle mit Windschutz und Sitzgelegenheiten rundet das Bild ab und schafft einen Ort der Gemütlichkeit und des Miteinanders.



Möchten Sie dazu beitragen, diesen Ort für zukünftige Generationen von Pfadfindern zu erhalten und zu verbessern? Stimmen Sie auf der Aktionsseite der "Aktion 20für20 der Sparkasse Westholstein" für die Unterstützung der Renovierung der Hütte ab: [Hier abstimmen](#). Jede Stimme zählt und hilft dabei, diesen besonderen Ort für kommende Abenteuer zu bewahren und zu gestalten. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass die Pfadfinder-Hütte der Schenefelder St. Bonifatius Pfadfinder auch in Zukunft ein Ort voller Erinnerungen und Zukunftsträume bleibt.